



Algunas cosas que quizás no sabías sobre el

ALTAR PREHISPÁNICO DE VERACRUZ

Delegación VII Administrativos



Los pueblos prehispánicos de Veracruz construyeron altares para honrar a los dioses del maíz, la lluvia y la fertilidad. Estos espacios sagrados representaban el vínculo entre el mundo humano y el divino, y eran fundamentales en las ceremonias agrícolas y religiosas.



Los pueblos prehispánicos de Veracruz construyeron altares para honrar a los dioses del maíz, la lluvia y la fertilidad. Estos espacios sagrados representaban el vínculo entre el mundo humano y el divino, y eran fundamentales en las ceremonias agrícolas y religiosas.





- Plataforma o base de piedra: eleva el espacio sagrado.
- Copal: su humo purifica y lleva las oraciones al cielo.
- Mazorcas de maíz: símbolo de vida y fertilidad.
- Conchas y caracoles: representan el mar y las lluvias.
- Figuras de cerámica o piedra: encarnan a dioses y ancestros.



La flor de cempasúchil es un elemento esencial en la decoración de los altares. Se cree que su aroma y color guían a las almas de los difuntos de regreso a la Tierra.



El altar prehispánico veracruzano refleja la profunda conexión de sus pueblos con la naturaleza y lo sagrado. Cada elemento habla de respeto, gratitud y equilibrio, valores que perduran en la cultura veracruzana actual.

Nuestros muertos siguen siendo la guía de nuestras vidas

#TodosSomosSETSE